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以效益为中心，

坚持问题导向，提

高效率，传导压力，

催生动力，激发活

力，形成合力。
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2月 9日上午袁公司党委书记尧董事长贾向刚与我公司

参加总公司第二期特训班短训班的 13名学员进行座谈袁勉
励他们要将首钢敢想敢干敢坚持的优良作风传承下去袁以

咬定青山不放松的精神坚持把所学知识运用到实际工作
中袁通过以点带面推动岗位工作袁力争为长钢带来一股清新

之风袁为公司生存发展多做贡献遥
为进一步提升首钢领导干部适应改革发展的能力和

企业经营管理水平袁 做好领导干部新老交替和新岗位配
备袁加强后备力量的培养和储备工作袁总公司党委决定袁对

首钢集团部厅和二级单位领导班子后备干部进行推荐尧选
拔和分期分批培训遥 第二期学习从 2014 年 10 月 9 日开

始袁我公司有 13人参加遥
座谈中袁13名学员分别汇报了学习情况和今后的努力

方向袁并畅谈了自己的体会遥大家表示袁通过学习袁开阔了视
野袁增长了知识袁磨练了意志袁锤炼了作风袁在理论武装尧党

性修养和领导力提升等方面都有所收获袁 进一步坚定了对
首钢改革发展的信心遥 同时袁通过学习也发现了差距袁找到

了不足遥今后袁将会把学习成果转化为夯实工作基础的内在
动力袁坚持理论联系实际袁严格要求自己袁主动适应新常态袁

脚踏实地做好本职工作袁为长钢发展做出实实在在的贡献遥
贾向刚说袁几个月的学习中袁大家能克服各种困难袁带

着问题去学袁并学有所获尧学有所成袁令人欣慰遥他勉励学员
要将首钢敢想敢干敢坚持的优良作风传承下去袁 落实到实

际工作中曰突破惯性思维袁坚持问题导向袁找准问题尧解决问
题曰严于律己袁率先垂范袁以点带面地推动工作遥 贾向刚说袁

此次参加培训的人员都很年轻袁都是优秀的后备人才袁要把
年轻人的朝气和活力充分发挥出来袁运用到工作中遥

人力资源处处长段忠贤主持会议袁 公司办主要负责人
和人力资源处相关人员参加座谈遥 史丽敏
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经过近两个月的工作袁2月
9日袁公司信息化规划项目业务

规划汇报会在紫藤楼常春厅召
开遥公司领导贾向刚尧熊万平尧李

虎山尧姜广银尧张振新尧高雪生尧
李明现场听取汇报袁熊万平作讲

话袁姜广银主持遥据悉袁该规划经
过公司讨论研究尧充实完善后将

形成最终的落地方案遥
我公司信息化规划项目自

2014年 12月 16日启动袁在业
务规划阶段袁历经高层访谈尧业

务现状描述尧 公司战略解读与
分析尧中期汇报尧业务流程优化

设计等重要环节后袁 形成了规
划方案遥

会上袁 首自信公司专家作
了叶总体管理模式优化设计曳的

业务规划报告遥 报告从我公司
野打造世界一流精品长材生产

研发制造基地冶 的总体愿景出
发袁提出了五年内成为野晋东南

地区长材产业链盟主企业冶的
经营战略袁 并针对这个战略目

标袁 描绘了五年内实现转型发
展的路线图遥 报告分为设计原

则尧客户分析与市场策略尧主增
值链的分析与设计尧 专业集中

管理尧管理体系设计五大部分遥
首自信公司副总经理许剑通过自己对信息

化工作的理解和认识袁 谈了企业信息化规划项
目的意义遥许剑表示袁此次业务规划涉及到企业

管理的变革袁首自信公司一定会结合长钢实际袁
本着为长钢更好服务尧 提升竞争力等方面做工

作袁一如既往尧认真负责做好项目后续工作袁以
指导长钢公司未来几年的信息化规划遥

公司总经理熊万平对此次首自信 23位专
家的付出表示感谢遥他说袁长钢公司信息化建设

滞后袁信息化状况落后袁现有信息子系统的挖掘
应用等方面还有不小差距袁 (转二版)
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带着新春的浓浓祝福和对干部职工的深切关爱袁2 月 10
日上午袁公司领导贾向刚尧熊万平尧李虎山尧徐建国尧姜广银分五

路慰问了公司劳模尧公司老领导和部分困难职工袁向大家送去
公司的关怀和慰问遥

公司党委书记尧董事长贾向刚一行到炼钢厂调度室慰问了公
司劳模张海岩袁详细询问了他的生活情况及子女就业情况袁叮嘱

他在照顾好子女的同时袁立足岗位袁降本增效袁为长钢的经营生产
多做贡献曰在公司老领导张少雄家中袁贾向刚关切地询问老人身

体状况袁当听到老人关心瑞达工业园区焦化项目一期工程的进展
情况和长钢的未来发展时袁贾向刚告诉老人袁当前长钢面临着严

峻的市场形势袁需要协调解决的事情很多袁公司会立足长钢发展袁
积极解决各种困难袁抓紧推进各项工作袁为发展赢得时间和空间遥

贾向刚希望老人保重身体袁多支持长钢的工作袁为企业发展发挥
余热袁并祝老人健康长寿袁春节愉快曰在困难职工杜国平家中袁贾

向刚为他送上了慰问金袁并详细了解了他的家庭生活状况遥 得知
杜国平夫妇均有残疾袁杜国平本人又患有心脏病袁妻子智障无业袁

孩子正处在上学阶段的情况后袁贾向刚鼓励他们要积极乐观地面
对生活袁有困难及时向有关部门反映遥贾向刚嘱咐工作人员袁要做

好困难职工的日常帮扶救助工作袁多与政府部门沟通协调袁扩大
救助范围袁通过多方努力袁减轻困难职工的负担遥

总经理熊万平一行首先来到炼铁厂 8号高炉值班室袁在这
里见到了公司劳模尧8号高炉炉前区域副组长李红照袁熊万平为

李红照送上精致的果篮袁表示了节日的慰问遥他说袁现在高炉全
部使用二级冶金焦袁你们通过工艺尧技术尧操作上的努力保证了

高炉稳顺运行袁 为公司整个生产系统的稳顺提供了坚实的保
障遥 野两节冶生产袁安全第一袁要坚决杜绝班中饮酒和酒后上岗现

象袁过个平安快乐的春节遥在公司原技术处处长武替荣的家里袁
熊万平看到老人不仅身体健康而且头脑清晰袁 感到很高兴袁他

向老人介绍了 2014 年公司的经营生产情况和品种钢开发情
况袁叮嘱老人的女儿要照顾好老人袁让他幸福快乐地生活遥 在困

难职工王明利家中袁了解到王明利的妻子患有癌症袁儿子又得
了罕见疾病袁家庭经济十分困难时袁熊万平表示袁对于困难职

工袁公司会力所能及地帮助解决遥 他鼓励王明利一家要保持良
好心态袁对生活充满希望和信心袁以乐观积极的心态战胜困难遥

副总经理李虎山一行先后探望了公司劳模张彦虎尧公司老
领导申锦洛和困难职工冯保平遥 (转二版)

殷殷爱民心 深深关怀情

公司领导节前慰问送新春祝福

图为贾向刚在慰问时同张海岩亲切交谈遥 丽敏 摄 图为熊万平在慰问时同武替荣亲切交谈遥 丽慧 摄

2月 9日下午袁就深入推进对标挖潜降本
增效工作袁公司总经理熊万平到铁运部调研袁

要求铁运部紧紧围绕公司确定的任务目标袁
积极行动袁真抓实干袁推动降本增效工作取得

实效遥
总公司驻长钢服务组组长李岩尧总公司铁

路物流方面的专家与熊万平同行袁座谈会在铁
运部会议室进行袁铁运部相关负责人参加遥

李岩就做好产品发运尧 降低物流运输费
用尧促进降本增效等具体工作同与会人员进行

了交流袁希望大家迅速行动起来袁通过各个环
节的深挖细究袁 真正将降本工作落到实处袁为

长钢的降本增效工作贡献力量遥
熊万平要求袁铁运部要紧紧围绕公司确定

的任务目标袁制定出切合实际的措施袁抓紧落
实曰要强化生存意识尧责任意识尧主人翁意识袁

站在长钢生存发展的角度袁充分调动职工工作
积极性和主动性袁 推动各项工作深入进行曰要

自我加压袁珍惜首钢驻长钢服务组支持帮助长
钢的机会袁多与专家沟通交流袁将有利于对标

挖潜降本增效的工作尽快定下来袁 抓紧去干袁
通过积极行动袁推动工作取得实效遥

与会人员还就具体工作进行了深入细致
的交流遥 小史

熊万平到铁运部调研袁强调要要要

真抓实干推动降本工作取得实效


